
Interrogazione ai sensi dell'articolo 5 del Regolamento di~1Consiglio Comunale

PRESIDENTE [XL CONSIGLIO COMUNALE
avv. Pasqll3 Di Pilato

presidenza, cor s;(![lQ@!:ert.comunE;,andria,bt.it

OGGETTO: Gestione impianti fotovoltaici di proprietà com Jndle

Premesso che:
• con determinazione dirigenziale n.4328 del 29/12/:20'1',il Settore competente ha

dovuto provvedere a liquidare la spesa complessiva d € 2,0:35,20 in favore
dell'Agenzia delle Dogane e Monopoli, a saldo dell,; slnzioni comminate dalla stessa
per problematiche collegate agli stessi impianti fotc\io laici;

Tutto ciò premesso, si chiede al Sindaco o all'Assessore a rEmo:
• di chiarire la natura di tali sanzioni e le relative res,onsabilitÙ;
• di riferire al Consiglio le somme incassate nell'ultirro cuinquennio relativE' al "conto

energia" e le spese sostenute per la gestione degli EtEssi impianti;
• di riferire al Consiglio il numero degli impianti fotovoltE ici installati sui tetti cii immobili

di proprietà comunale, oltre a quelli interessati dallE' sllddette sanzioni, con fondi
reperiti all'esterno del bilancio comunale,

I Consiglieri comunali del MovimeMc 5 St,elle
Coratella Michele, Coratella Vincenzo, Di Pilato Pie'ro, Faraone Doriana, Loconte

Donatello

,~-'_. ---">~'~~-""~~_.",~,_,, __ o~_'~_~_1
j;fJ.. !
, '_. - !
! PRE31CE:'·r~.'\ DE~.._cc.';,! :'3;.10 !'-~"--'~-'-'~ •.~"~------""--'~'--'~-'--"-.-

,',

r~~'-"'~---~----~'--:;~".i\~/O-----~
, o' '. ,'o", .'. ' I! ,rDL rd..,LGls'k (i,,~iU"v<--LO/.~-,.-~',.'--._~.- .. -;



P564 Stampa E-Mail Pagina 1 di l

presidenza.consiglio@cert.comune.andria, bt:.it

Da: m.coratella@cert.comune.andria.bt.it piu' di un soggetto :on questo indirizzo e-mai

Inviato: 16/02/2016 10: 58: 16 Priorità: Indefinita

A: presid enza. con sig Iio@cert.comune.andria.bt.it

CC:
Oggetto: servizio parcometri

Allegati: postacert.eml
q,,~

daticert.xml .a smime.p7s

Testo:

----------------------- -----. --,
Interrogazione ai sensi dell'articolo 5 del Regolamento del C01siglio Comunale PRESlDENTE DEL
CONSIGLIO COMUNALE avv. Pasqua Di Pilato presidenza.c(ln~:iglio@cert.comune.ancria.bt.it
OGGETTO: servizio parcometri Premesso che: durante l'arino 2015 è stato affidato aj una ditta
privata il servizio "parcometri" nelle vie cittadine, con la P"E!visione contrattuale di un incasso di
200mila euro su base annua a favore dell'ente; in relaziore a la ricerca di personale da
inquadrare nell'ambito del predetto servizio, ad Ottobre 21)15 veniva espletata una prova
seietti va da cui venivano individuati 100 candidati per l'ac:es;o ad una fase successiva di
selezione. Tutto ciò premesso, si chiede al Sindaco o aIl'A:;~e:sore al ramo: dì riferire in aula
l'ammontare dell'incasso al 31/12/2015 introitato dal Corr Lnt, di Andria dalla ditta cile gestisce il
servizio parcometri; di chiarire se e quando verrà conciUSil l'llteriore selezione dei 1,)0 candidati
individuati, da inserire nell'ambito del predetto servizio. I (or siglieri comunali del Movimento 5
Stelle Coratella Michele, Coratella Vincenzo, Di. Pilato Pietro, faraone Doriana, Locor:e Donatello
L--=:.:.::------------

mailto:presidenza.consiglio@cert.comune.andria,
mailto:m.coratella@cert.comune.andria.bt.it
mailto:io@cert.comune.andria.bt.it
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presidenza .consig li o@cert.comune.andria. bt. it

Da: m.coratetla@cert.comune.andria.bt,it piu' di un soggetto I;on questo indirizzo e-mai!
Inviato: 16/02/201610:37:39 Priorità: Indefinita
A: presidenza.con5i9Iio@cert.comune.andria.bt.it
cc:
Oggetto: monitoraggio deJla qualita' dell'aria

".,j)
postacert.eml daticert.xml ~

11-'
smime.p7s ~Allegati:

Interrogazione ai sensi dell'articolo 5 del Regolamento del COlsiglio Comunale PRESIDENTE DEL
CONSIGLIO COMUNALE avv. Pasqua Di P!Jato presidenza.,:on:;iglio@cert.comune.ancria.bt.it
OGGETIO' monltoragglo della qualità dell'aria Premesso che ARPA Puglia realizza Il I
monltoragglo della Qualità dell'aria regionale attraverso rroJtE'pliCI e (jlfferentl strumEntI. Ad

I
Andna è presente una centralina di monltoragglo In Via P"cln Nicolò Vaccina; InoltrE', su richiesta
delle Amministrazioni locali, ARPA conduce campagne di rllevazlonl c:m laboratori m )btll aventi la

Istessa dotaZione strumentale delle stazioni fisse. Nel case Ijl Andna, sarebbe utile monltorare la

I
qualità dell'ana dr zone della città diverse da quella In CUI È: attualmente ublcata la 5 'azione fissa,
Tutto CiÒ premesso, SI chiede al Sindaco o all'assessore a ra no' dr chiarire se l'amministrazione I
comunale ha intenzione, anche con l'impegno dr risorse fi~ar ziarie, se necessario, o richiedere I
all'ARPA l'attuazione di una campagna di rilevazione delle qualità dell'ana cittadina (:on i
laboratori mobili. _u __ nu __ h______ __,_~_. . .--.J

Testo:

mailto:o@cert.comune.andria.
mailto:m.coratetla@cert.comune.andria.bt,it
mailto:io@cert.comune.andria.bt.it
mailto:presidenza.,:on:;iglio@cert.comune.ancria.bt.it
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presidenza.consiglio@cert.comune.andria ,b1:.it

Da:
Inviato:
A:
CC:
Oggetto:

Allegati:

Testo:

m.coratella@cert.comune.andria.bt.it piu' di un soggetto cor
29/03/2016 17: 32: 51 Priorità: Indefinita
presidenza .con si 9 Iio@cert.comune.andria.bt.it

questo indirizzo e-mali

Problematica discarica rifiuti comunale Iccalita' San Nicola La

~
~==smime.p7s ::-."i.

~uardia

postacert.eml '
,·",l

daticert.xml ~

Interrogazione ai sensi dell'articolo 5 del Regolamento de C'~~5iglioC~;:;~nal~PRES':OENTEDELI
CONSIGLIO COMUNALE avv. Pasqua Di Pilato presidenza. :on ;iglio@cert.comune.amlria.bt.it
Oggetto: Problematica discarica rifiuti comunale località San \Jicola La Guardia Premesso che: Il
Comune di Andria è proprietario di una discarica per rifiut urlJani ed assimilati ubicata in località
San Nicola La Guardia, attualmente gestita da una societi :Jr vata; Durante il 2015 ~!d il 2016
abbiamo appreso dai giornali di informazione notizie circa rip ~tute criusure della stessa nonché
dell'esistenza di un procedimento per il suo ampliamento - irnalzam5!nto. Tutto ciò premesso, si
chiede al Sindaco o all'assessore al ramo: Di riferire al COlsiçilio Comunale quanto a:caduto I

durante il 2015 fino all'anno in corso alla discarica per i ri 'iut urbani ed assimilati di proprietà del!
Comune di Andria, ubicata in località San Nicola La Guardia; ,)i confermare se è in atto un
procedimento per il suo ampliamento - tnnalzamento. I CJns:glieri comunali del MO'.imento 5
Stelle Coratella Michele, Coratella Vincenzo, Di Pilato Pietm, ;~araone Doriana, Loconte Donatello

"---"-_.

mailto:presidenza.consiglio@cert.comune.andria
mailto:m.coratella@cert.comune.andria.bt.it
mailto:io@cert.comune.andria.bt.it
mailto:;iglio@cert.comune.amlria.bt.it
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presidenza .consig Iio@cert.comune.andria. bt.it

Da: m.coratella@cert.comune.andria.bt.it piu' di un soggetto c:cn questo indirizzo e-mail

Inviato: 29/03/201617:24:38 Priorità: Indefinita

A: presi de nza. consig Iio@cert.comune.andria.bt.it

CC:
Oggetto: Nuova caserma carabinieri Andria

Allegati: postacert.eml_ daticert.xml
~=l

smime.p7s ~

.~~~ '--~--~-.
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE avv, Pasqua Di FilatJ
presidenza.consiglio@cert.comune.andria.bt.itOggetto: Nl OV,: caserr;la carabinieri A.ldria
Premesso che: In una recente trasmissione televisiva loeal ~J il1 merito alla questione della nuova
caserma dei carabinieri, un consigliere di maggioranza ha <lffe'mato che "tutti quanti sono andati
alla ricerca in questi anni per trovare un sito adeguato ... archE il comando carabinieri'; Tutto ciò
premesso, si chiede al Sindaco: Di riferire al Consiglio comJn21e quali sono queste persone, oltre
al comando carabinieri, che hanno espletato tale tipo di ric~rC<l e quali siti sono stati '/isionati. I
consiglieri comunali del Movimento 5 Stelle Andria Michele C:olatella Doriana FaraonE' Pietro Di
Pilato Donatello Loconte Vincenzo Coratella __nn __ nn _

-~~--,_._---'._'"---'-

Testo:
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presidenza.consiglio@cert.comune.andria.bt.it

Da:
Inviato:
A:
CC:
Oggetto:

Allegati:

Testo:

m.corate!la@cert.comune.andria.bt.it piu' di un soggetto con questo indirizzo e-mai!

08/04/201618:56:38 Priorità: Indefinita

preside nza. consi 9 Iio@cert.comune.andrla.bt.it

Servizio interbibliotecario e stampa - Biblioteca Comunale
lb'

smime.p7s ~postacert.eml .
. ,~~

datlcert.xml .=:J

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE avv, Pasqua O; l';;alo
presidenza.consiglio@cert.comune,andria,bt.it OGGETTO: 3er lizio interbibliotecario ':~stampa -
Biblioteca Comunale Premesso che: la Biblioteca ComunalI:: jj Andria rappresenta un importante
supporto a molti studenti che usufruiscono di vari servizi pubt liei me~;si a disposizion,:!, tra i più
importanti il prestito libri interbibliotecario e il servizio inforrndico e cii stampa; sone çiunte in
questi giorni alcune segnalazioni circa la sospensione di ta i SE rvizi, giustificata dalla ~;carsa
disponibilità economica dell'Ente comunale. Tutto ciò prerTesso, si ch:ede alla S.V: di offrire
chiarimenti in merito alla gestione attuale dei servizi offerti, s Jlle problematiche risccntrate e le
possibili soluzioni che si vorranno porre in essere per continui;; re a garantire al meglio tali servizi.
RingraziandoLa anticipatamente, restiamo in attesa di cortese riscont~o. Distinti saluti. I
Consiglieri comunali del Movimento 5 Stelle Coratella Mich=ie, Coratella Vincenzo, Di Pilato
~~_~~~r~~..!~~one Doriana, Locon~.:__c.:~~~~I~ __~.::~_~~-~~_~- -~~_~=-. _ _ .__. ~

mailto:presidenza.consiglio@cert.comune.andria.bt.it
mailto:io@cert.comune.andrla.bt.it
mailto:presidenza.consiglio@cert.comune,andria,bt.it
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presidenza.consiglio@cert.comune.andria,ht.it

Da: m.coratella@cert.comune.andria.bt.it piu' di un soggetto :on questo indirizzo e-mail

Inviato: 08/04/201618:35:30 Priorità: Indefinita

A: presid enza. con si9Iio@cert.comune.andria.bt.it

CC:
Oggetto: Chiarimenti affermazioni Sindaco di Andria in deliberazionE OC A n.18/2015

postacert.eml daticert.xml ~ smime.p7s ~Allegati:

Testo:

Interrogazione ai sensi dell'articolo 5 del Regolamento del COl15iglio Comunale PRESmENTE DEL
CONSIGLIO COMUNALE avv. Pasqua Di Pilato presidenza,(on~iglio@cert.comune.anclria.bt.it
Oggetto: Chiarimenti affermazioni Sindaco di Andria in delibeazione OGA n. 18/201!5 Premesso
che: L'OGA con deliberazione n.18 del9 dicembre 2015 aflprcvava un atto avente pN oggetto
"Richiesta dell'AMIU Spa di Trani all'utilizzo delle somme r::lat ve al post-esercizio - nota prot. N.
7933 del 27/11/2015 - Determinazioni." ; Nel predetto at:o viene riportato quanto ~;=gue \\ il
Sindaco di Andria legge la comunicazione dell'AMIU Spa d!:1 21/05/2015 ed afferma che Il
comune di Andria e il Comune di Canosa sono debitori nei CDr" fronti della Daneco di ::cmme da
accertare" ; Nella stessa deliberazione si fa anche riferimento a risorse finanziarie ac::antonate
per il post-esercizio della discarica AMIU di Trani e viene cnct"e rilevata la mancanza ci una
polizza fidejussoria da parte dell'Amiu Trani. Tutto ciò preme so, si chiede al SindaCl:I: Di chiarire
a quali "somme da accertare" dovute dal Comune di Andri:l aila Daneco si riferiva, C(lsì come
riportato nella dèlibèrazione QGA n. 18/2015; Quali sono I:on' plessivamente le somme oggi
disponibili per la post-gestione della discarica di Andria di 3. rlicola La Guardia; Star;:e la rilevata
mancanza di polizza fidejussoria de!I'AMIU Trani per la dis :ari:a tranese se risulta in essere
polizza fidejussoria della Daneco per la discarica di Andria di :;. Nicola La Guardia. I Consiglieri
comunali del Movimento 5 Stelle Coratella Michele, Coratella 'Jincenzo, Di Pilato Pietro, Faraone
Doriana, Loconte Donatello nnnn ------- -----
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&."'r~Partito 1 DelTlocratic:J

Circolo di Andria

Al )residente del Consiglio Comunale

p,c A, Sindaco del Comune di Andria

Avv, Nicola Giorgino

OGGETTO:

Interpellanza: Via Dott, Camaggio - Andria (BT);

Il Gruppo Consiliare del PD di Andria

PREMESSO

l. Che la strada Via Dott, Camaggio sita nel quartiere Croci - Camaggio - Andria (BT), è una
strada dichiarata inagibile per il cedimento del manto strajalè;

2, Che detta strada, infatti, è chiusa, da diversi anni, al traff co veicolare;

3, Che, in varie circostanze, il comitato del quartiere Croci-' ::amaggio e gli abi tanti di detti
quartieri hanno sollecitato rAmministrazione Comullak affinché fosse ripristinata la
normale viabilità della Via Dott, Camaggio;

INTERPELLA

L'amministrazione comunale, con richiesta di risposta urgente ar eh ~scritta, affinché cUarisca:

• Quali provvedimenti strutturali intende aclottare l'Amministrazonc Comunale al file di rendere
percorribile e ripristinare l'ordinaria viabilità della Via Dott, Call1aggio, "

Andria, 01.03.2016
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Partito J Democratic)
Circolo di Andria

~l 'residente del Consiglio Comunale

J,C AI Sindaco del Comu:1e di Andria

Avv. Nicola Giorgina

OGGETTO:

Interpellanza - trasporti pubblici del Comune di Andria;

Il gruppo consigliare del PD di Andria

PREMESSO

1. Che nell'anno 2016 è stato soppresso il servizio bus navetta "Fark & Ride"

2. Che nell'anno 2016 l'Amministrazione Comunale ha aumente il costo dei biglietti de. trasporto dei
mezzi pubblici;

INTERPELLA

L:amministrazione comunale, con richiesta di risposta urgente anche sl:rl1:a, affinché chiarisca:

• Le ragioni per le quali è stato soppresso il servizio bus navettl " 'ark & Ride";

• Le ragioni per le quali sono stati aumentati i costi dei biglieHi (el trasporto dei mezzi pubblici;

• Quali politiche di mobilità sostenibile intende adottare l'Arministrazione Comunale per i mesi
futuri;

Andria, 02,03.2016

> ,

la Grupp) Corwigliare
. I i i. l' ~
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PartilfrGE!1110cratiCl)

Circolo di Andria

All're ;idente del Consiglio Comunale

p,c, A Sindaco del Comune di Andria

Avv, Nicola Giorgino

OGGETTO:

Interpellanza - lavori della Via Regina Margherita - Andria(BT):

PREMESSO

l. Che nel mese di dicembre 2015 - in Via Regina Margheritl - al1'intersezione tra la P,zza
Imbriani e il Viale Crispi terminavano i lavori di asfalteo s1ampato "effetto mattonelle" del
manto stradale,

2, Che, ad oggi, il tratto di strada di Via R, Margherita coJn1Jresa tra le interse;:ioni di V.le
Crispi e Via Bonomo - i lavori di asfalto stampato - "efJètt) mattonelle" del rr,~nto stradale
non stato stati ultimati.

INTERPELLA

L'amministrazione comunale, con richiesta di risposta urgente arc:h~ scritta, affinché charisca:

• Le ragioni, le motivazioni tecniche e/o economiche pe]
Margherita non sono stati completati;

le quali i lavori di detta Via R,

• I tempi tecnici entro cui è previsto il completamento delh. SI ddetta ~!l;eraì

:n Grup'po ConSigliar", . \ l'! ...... r ./'
,: " l: /",,---

A ! l' I . ,i Aè)J..i. //~./-, i:... .. ," i ..,ll\~i FliJ,,//
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1··ri'V
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Andria, 02,03,2016
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parti~emocratiCl)
Circolo di Andria

AI l'residente del Consigl io Comunale

1),C. AI Sindaco del Comllne di Andria

Avv, Nicola Giorgine

OGGETTO:

Interpellanza - Ponte Bailey - sito in Andria (BT) alla Via Carmine anga!:>Via Eritrea;

Il gruppo consigliare del PD di Andria

PREMESSO

l. Che nell'anno 2011 crollava in Andria (BT) il manto stradale d,H" Via Carmine angolo Via Eritrea;

2, Che, successivamente, veniva istallato un ponte mobile in detB \ ia Carmine - "Ponk Bailey" - al
fine di consentire il flusso veicolare;

3. Che, dal 20 Il ad oggi, il Comune di Andria paga delle rate di noleggio al finc usufruire di detto
ponte Bailey nei confi'onti della ditta proprietaria di detto ponte,

4, Che con interpellanza del 27,07,2015 - a filma del PD di Ane ria - il Dott, Lorenzo J'vlarchio Rossi
sollecitava l'Amministrazione Comunale ad un celere interventJ;

5. Che l'Amministrazione Comunale garantiva un celere e tempe~tiv,) intervento;

6. Che il data 28,02,2016 è ricorso un quinquennio dalla data di eeJimento del manto stradale di Via
Cannine;

7, Che molte attività commerciali presenti in detta via hanno d lV1.l0 chiudere i loro esserci a causa
delle pessime condizioni di viabilità;

INTERPELLA

L'amministrazione comunale, con richiesta di risposta urgente anche scr:lttl, affinché chiarisca:

• Quali provvedimenti strutturali intende adottare l'A.mministlazi)ne Comunale al fire di rendere
percon-ibile e ripristinare l'ordinaria viabilità della Via Carmine e del~"V'ìa Erryea in Andria (ET),

Andria, 02,03.2016 II'Gru~I?O;s~n\i~liare
·.A . 'III \ ,,o. i
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Circolo di AndriaC!TTÀ Di ANDR!;;',,, l
, PRESIDENZ,4DELCONSIG~

l
1 2 .'\rK, 201fi I

I
Al Pre ;idente del Consigli} Comunale

p,c, Al Sindaco del Comune di Andria

Avv, Nicola Giorgino

OGGETTO:

Interpellanza - assenza di attività 1udiche della città di Andria nel m,se di febbraio;

PREMESSO

l. Che, in data 09,02, u,s, si è celebrata la ricorrenza del Came ,aie;

2, Che il Comune di Andria - a differenza dei ComUlci ,Ielle città limitrofe - non ha
organizzato alcuna attività Iudica elo goliardica;

3, Che molti cittadini andriesi hanno preferito trascorre le proFie festività nelle città limitrofe
- ricche di una programmazione di eventi per detti giorni ii 'esta;

INTERPELLA

L'amministrazione comunale, con richiesta di risposta urgente anche scritta, affmché chiarisca:

Andria, 01.03,2016

a non orgamnare alcuna
!\

\
Il GrupJc!, qjpsigliare

1/; : ."
.i,,,"(t!1''''i_:-'!:~'Ji i,/ t li /l'C,?I\.ìhifl.'" i, [111J!"j vI j w~:~VU-V/j'l .

• Le ragioni che hanno indotto l'Amministrazione Comull11e
attività Iudica e/o goliardica nella città di Andria;

.1 I 11I I
l'r7 f
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Parti~;emocraticD
Circolo di Andria

Al Prt sidente del Consigli (I Comunale

p,c Al Sindaco del Comune di Andria

Avv, Nicola Giorgino

OGGETTO:

Interpellanza: Bike sharing - Andria (BT)-

11Gruppo Consiliare del PD di Andria

PREMESSO

1. Che in data 26,02,2016, in Andria (BT) è stato ripristimto - per la terza volta - nell'arco
temporale di cinque anni a far data dal20ll, il servizio d. Bke Sharing-

INTERPELLA

L'amministrazione comunale, con richiesta di risposta urgente an:h, scritta, affinché charisca:

• Quanto, in tennini economici, è costato il servizio di ripr ,ti 10 del servizio di Bike Sharing
nella città di Andria;

• A quanto ammontano i costi di ripristino del nuovo servizo di Bike Sharing-

• Quanti stalli sono, attualmente, funzionanti;

• Di quante biciclette dispone il singolo stallo;

Andria, 01.032015
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COMUNE DI ANDRIA Stampa eMail

Deroghe al nuovo codice deçlli appalti

Mittente: Comune di Andria <m,corate1Ia@cert,comune,alldra.bUt>
Destinatari: presidenza. consig lio@cert,comune.andria,bl.it

Inviato il: 07/06/201614.04.08
Posizione: Pec Presidenza Consiglio/Posta in ingresso

Interrogazione ai sensi del~=articolo 5 del Regolarn~n-:o de] Consiglic Comunale

P",ESIDS'\TS OSL CO!\S"GLIO COMUNALE

avv. ?asq~a Di Pilato

pres_denza.consiglio@cert.comu~e.andria.b~.ic

Oggetto: deroghe al ~uovo codice degl~ appaJ_ti

Prer.1esso che:

- lCentrata in vigore del nuovo Codice dei co~tratti )ubblici, D.~.gs. 18 aprile

2016 n. 50, pubblicate sulla CD Serie Generale n. 91 je.1 1:1 apri-=-e 2016, ha
wcdi~icato il quadro ~ormativo di riferimento per gli acq~.st~ della Eubblica

~Rministrazione;
- in materia degli appalci sono s~ate introcotLe ~u~e~ose deroghe rispetto a:

vecchio codice del 20C6.

Tenuto con~o che:
- il Com~~e di Andria non ha ancora provveduto ad a6e~ire alla stazic~e ~nica

a99altan~e presso la Provincia Bar:etta Andria Trani;
S~ chieòe a~ S~ndaco o a:l'assessore delegato:

- se e quando codesta aW..Iric.ist::::-azioneintende ader.-i-ce a 113 staziO:l.2l:r ica
appaltaIlte presso la ProviGcia, cosi da demandare a qles~o E:l.telo svolgimento

di ogni attività di gara a contrattare almeno per IC'l::liture/servizit:E:r importi

superiori al:a soglia comunitaria;

I Consiglieri cornunal~ del Movimento 5 Stelle

Coratella Mic~ele

Coratella Vincenzo

Ci Pi~ato Pietro

E'araoIleDoriana

~CCOIlte Donatello
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COMUNE 01 ANDRIA Stampa eMail

Utilizzo siti web istituzionali ed agenzie stampa dellDEnte Comunale
Mittente: Comune di Andria <m,coratella@cert,comune.' nd 'ia,bt.it>

Destinatari: presidenza,consiglio@cert.comune.andria,bt.it
Inviato il: 07/06/201614.07,37

Posizione: Pec Presidenza Consiglio/Posta in ingresso

Interrogazio~e ai sensi dell=articolo 5 del Regolanlento del Consiglic> Comunale

PRES=DE~TE DEL CONSIGL::::O COìvlUNAL2

avv. Pasqua Di PilaLo

presidenza.consiglio@cert.comcne.aGdria.bt.i~

Oggetto: Utili zzo si ti web isti tuz ionali ed agenz-=-E s t.ampa cielI lEnte C:omunale

Premesso c:"e:

- nel mese di maggio, su=- sito :J-=ficiale del COm'JnE di P..nd~ia, è apparsa notizia
relativa all=evento Gran Shopping Festival 2016 orçanizzato dal Gran Shopping
Y:ongolfiera di ;V:olfetr:a, ~rami'c:.e com'.Jn:'..caLo predis;o5-0 da __1 ',-"ffielo C:OrE:.lna:.e
compet.ente.

Ciò premesso si chiede al Sindaco o al l -assessore CE:~~gaL:):

- ~i specificare quali sia~o i criLeri d~ se_ez~o~E a~lle ~ot~zie da promuovere
da 9a~te dellTuff~cio comunale competenLe;

- se, alJ a ì uce di q:Janto avvenuto, si ir.tende conSEn ~i::-ednche la cCT_unicazione

e la diffusioc:.e di r_ot.iziee comunicati stampa orove.:1_e:1t-=--dalle opposizioni
prese.:1ti 1:1 Consig:io Comunale, cosi come previ_sto gii in (jiversl Comcni

ne':'LJambito della comunicazione di tipo istituziona.i.e e ai fini dell~:csservanza
del~e Q1SPOS1zlonl vigenti in ce~a di par condicio trl le rappresentanze
po--,-.lc:iche.

- Consiglieri comunali de: Movimento 5 Stelle
Cora~ella Mic~e~e

Corat.ella Vincenzo

Di Pilato PiCCTO

?ar2one Doriana

Loconte Donatello
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